
UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO

CENTRO         DE         CIÊNCIAS         JURÍDICAS         E         ECONÔMICAS
-         CCJE

ATA         DA         SÉTIMA         SESSÃO         ORDINÁRIA         DO(A)         PROGRAMA         DE         PÓS
GRADUAÇÃO         EM         CIÊNCIA         DA         INFORMAÇÃO                  DA         UNIVERSIDADE
FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO,         REALIZADA         EM         14/04/2023

Ao(s)         catorze         dia(s)         do         mês         de         abril         do         ano         de         dois         mil         e         vinte         e         três,         às         catorze         e         zero

minutos,         foi         realizada         no(a)         videoconferência         a         sétima         sessão         ordinária         do(a)         Programa

de         Pós         Graduação         em         Ciência         da         Informação         da         Universidade         Federal         do         Espírito         Santo

-         UFES,         com         a(s)         presença(s)         de         Henrique         Monteiro         Cristovao         (Presidente),         Ariane

Callott         Nascimento,         Lucileide         Andrade         de         Lima         do         Nascimento,         Luiz         Carlos         da         Silva,

Rosa         da         Penha         Ferreira         da         Costa         e         Taiguara         Villela         Aldabalde,         com         a(s)         ausência(s)

justificadas         de         Daniela         Lucas         da         Silva         Lemos,         Gleice         Pereira         e         Margarete         Farias         de

Moraes.         Havendo         número         legal         de         membros         presentes,         o(a)         Senhor(a)         Presidente

declarou         aberta         a         sessão.         INFORME         1:         A         sessão         foi         iniciada         com         a         palavra         da         Profa.

Rosa,         que         solicitou         à         coordenação         que         apresente         ao         Conselho         Departamental         a         questão

da         falta         de         iluminação         adequada         no         CCJE,         principalmente         no         período         noturno,         onde         a

falta         de         iluminação         e         a         falta         de         vigilância         efetiva         reforçam         a         insegurança         do         local.         O

Prof.         Henrique,         coordenador         adjunto         em         exercício,         disse         que         esteve         em         reunião         do

conselho         hoje         e         que         o         Diretor         informou         que         a         Administração         Central         está         criando         uma

comissão         para         estabelecer         protocolos         de         segurança         e         para         direcionar         quanto         aos

cuidados         de         saúde         mental         da         comunidade         acadêmica.         INFORME         2:         Com         a         palavra,         o

Prof.         Henrique         apresentou         uma         planilha         que         elaborou         para         contribuir         com         a         coleta         de

dados         das         produções         dos         docentes         para         a         Plataforma         Sucupira         e         explicou         como

preechê-la.         Após,         solicitou         que         os         professores         realizem         o         preenchimento         das         produções

do         ano         de         2022         até         05/05/23,         para         que         a         coordenação         tenha         tempo         hábil         de         incluir         as

informações         na         plataforma         no         prazo         estipulado         pela         Capes.         INFORME         3:         Por         fim,         o

Prof.         Henrique         fez         um         agradecimento         nos         seguintes         termos:         "Gostaria         de         manifestar         um

agradecimento         especial         à         servidora         Edma         Jantorno         quanto         ao         excelente         atendimento         às

várias         demandas         do         PPGCI.         Ela         é         atenciosa,         muito         organizada         e         responsável         com         todas

as         suas         obrigações         perante         o         programa.         Além         disso,         ela         tem         um         olhar         macro         dos

processos         preocupando-se         com         as         ações         atuais         e         suas         consequências         futuras,         como,         por

exemplo,         criação         de         documentos         cooperativos,         gerência         do         espaço         de         armazenamento

virtual,         automatização         das         entradas         por         meio         de         formulários         eletrônicos,         criação         de

e-mail         institucional         para         uso         do         PPGCI         dentre         outras         iniciativas.         Acho         importante         trazer

esse         agradecimento         ao         colegiado,         para         que         fique         registrado         em         ata."         A         servidora

agradeceu         o         reconhecimento         e         disse         que         está         a         disposição         para         contribuir         com         as

atividades         do         programa.         PAUTA         1:         Homologação         da         ata         da         reunião         de         31/03/23         e

10/04/23.         Decisão:         Homologado(a)         o         texto         integral         das         atas.         PAUTA         2:         Banca         de

qualificação         -         Marcelo         Calderari         Miguel.         Decisão:         Homologado(a)         a         banca         de

qualificação         de         Marcelo         Calderari         Miguel.         Data:         28/04/2023         -         14:00.         Banca

examinadora:         Profs.         Drs.         Rosa         da         Penha         Ferreira         da         Costa         (orientadora),         Lucileide         A.

de         Lima         do         Nascimento         (PPGCI/UFES)         e         Gillian         Leandro         de         Queiroga         Lima         (UFBA).
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PAUTA         3:         Pedido         de         prorrogação         de         exame         de         qualificação         -         Michele         M.         Mendes.

Decisão:         Homologado(a)         o         pedido         de         prorrogação         para         o         exame         de         qualificação         de

Michele         M.         Mendes,         por         30         dias,         tendo         em         vista         que         na         data         anteriormente         agendada

(05/04/23)         as         Profas.         Marta         Leandro         da         Mata         (membro         interno)         e         Meri         Nádia         (membro

interno         suplente)         estavam         de         licença         médica,         sendo         necessária         realizar         a         remarcação.

PAUTA         4:         Pedido         de         prorrogação         de         qualificação         -         Julia         Schettino.         Decisão:
Homologado(a)         o         pedido         de         prorrogação         para         o         exame         de         qualificação         de         Julia

Schettino,         por         48         dias,         tendo         em         vista         que         a         Profa.         Marta         Leandro         da         Mata         (orientadora)

está         de         licença         médica         no         período         de         03/04/23         a         02/05/23.         Assim,         o         prazo         para

qualificação         passa         a         ser         até         05/06/23.         PAUTA         5:         Pedido         de         prorrogação         -         Ariane         Callot

Nascimento.         Decisão:         Homologado(a)         o         pedido         de         prorrogação         para         o         exame         de

qualificação         de         Ariane         Callot         Nascimento,         por         48         dias,         tendo         em         vista         que         a         Profa.

Marta         Leandro         da         Mata         (orientadora)         está         de         licença         médica         no         período         de         03/04/23         a

02/05/23.         Assim,         o         prazo         para         qualificação         passa         a         ser         até         05/06/23.         PAUTA         6:         Planos

de         ensino         2023/1.         Decisão:         Homologado(a)         os         Planos         de         ensino         das         seguintes

disciplinas         que         serão         ministradas         em         2023/1:         Pesquisa         em         Ciência         da         Informação

(obrigatória),         Imagem         e         Memória         (optativa         da         Linha         1),         Mediação         Cultural         e         da

Informação         (optativa         da         Linha         1)         e         Organização         e         Representação         da         Informação         e         do

Conhecimento         (optativa         da         Linha         2).         PAUTA         7:         Vínculo         de         orientação         -         turma         2023.

Decisão:         Homologado(a)         o         vínculo         de         orientação         entre         docentes         e         alunos         da         turma

2023,         sendo:         Gabriel         do         Nascimento         Barbosa         (Prof.         Taiguara),         Wallace         Bertoli         Moreira

(Profa.         Gleice),         Sara         Dieny         Chaves         Ribeiro         (Profa.         Marta),         Mariene         Kohler         (Profa.

Margarete),         Jairo         Santos         (Profa.         Lucileide),         Fabio         Massanti         Medina         (Prof.         Luiz),         Lucas

dos         Santos         do         Vale         (Prof.         Henrique)         e         Silvana         Pires         Rocha         Nogueira         (Profa.         Daniela).

PAUTA         8:         Processo         seletivo         para         aluno         especial         -         2023.         Decisão:         Aprovado(a)         por

unanimidade         o         seguinte         encaminhamento         quanto         ao         edital         de         processo         seletivo         para

aluno         especial:         A         Profa.         Rosa         irá         atualizar         o         edital         do         processo         seletivo         para         aluno

especial         2023,         incluindo         o         cronograma         e         as         disciplinas         optativas         a         serem         ofertadas,         para

homologação         do         colegiado         e         posterior         publicação         já         na         próxima         semana.         PAUTA         9:

Demandas         para         a         planilha         de         gastos         PROAP         2023.         Decisão:         Aprovado(a)         por

unanimidade         o         seguinte         encaminhamento         para         preenchimento         da         planilha         de         gastos         do

PROAP         2023:         Priorizar         idas         aos         principais         eventos         da         Ciência         da         Informação,         em

especial         ao         Enancib,         e         outros         eventos         com         boas         possibilidades         de         publicações         para         o

programa.         Previsão         de         gastos:         20         mil         reais.         Nada         mais         havendo         a         tratar,         o(a)         Senhor(a)

Presidente         agradeceu         a         presença         e         declarou         encerrada         a         sessão,         e         eu,         Edma         Jantorno,

secretário(a)         do(a)         Programa         de         Pós         Graduação         em         Ciência         da         Informação,         lavrei         a

presente         ata         que,         após         lida         e         aprovada,         vai         devidamente         assinada         pelos         presentes.

Vitória/ES,         14         de         abril         de         2023.

Henrique Monteiro Cristovao

(Presidente)
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Ariane Callott Nascimento

Lucileide Andrade de Lima do Nascimento Luiz Carlos da Silva

Rosa da Penha Ferreira da Costa Taiguara Villela Aldabalde
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